

Rendez-vous d'automne 2017 entre joueurs de jeux de hasard et d'argent



Vous êtes un joueur concerné par des problèmes de jeu excessif d'argent et vous souhaitez en parler, l'association Rien Ne Va Plus vous invite à rencontrer d'autres personnes concernées par cette situation le :

Jeudi 28 septembre :	12h15 - 13h30
Lundi 2 octobre :	17h30 - 18h45
Jeudi 26 octobre :	12h15 - 13h30
Lundi 30 octobre :	17h30 - 18h45
Jeudi 7 décembre :	12h15 - 13h30
Lundi 11 décembre :	17h30 - 18h45

L'objectif est de partager et d'échanger ses expériences, d'obtenir des informations et du soutien, mais sans entrer dans l'individualité des prises en charge.

Lieu d'échange convivial et anonyme

Gratuit sur inscription : 022 329 11 70 / info@rnvp.ch

Carrefour AddictionS - 45 rue Agasse – 1208 Genève

Accès TPG : tram 12 et bus 21 (arrêt Amandolier) et bus 5 (arrêt Rieu)

Pour que le jeu reste un jeu !